

Bautizado como “el pasillo de la calma”

Escuela Padre Alberto Hurtado presentó su espacio multisensorial

● El “círculo de amigos” del establecimiento se adjudicó \$8.600.000 para la habilitación, gracias al financiamiento de Senadis.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante el año pasado la Escuela Padre Alberto Hurtado habilitó su sala multisensorial, espacio dirigido a estudiantes del Programa de Integración Escolar, y que fue financiado mediante el programa de apoyo a instituciones educativas del Servicio Nacional de Discapacidad (Senadis). Esto consideró una importante cantidad de recursos por una cifra de \$4.636.128.

Tras ello, el Círculo de Amigos del establecimiento postuló a un nuevo proyecto a la misma institución, el que fue adjudicado por un monto de \$8.600.000 para extender un espacio en similares condiciones. Esto

se encuentra ubicado en un pasillo hacia el sector norte del inmueble.

“Es un espacio que está realizado para llamar a la calma, sobre todo cuando tenemos situaciones de desregulación emocional. Y bueno, hay implementos tecnológicos, iluminación, táctiles, que de alguna manera permite volver a regular”, explicó el director de la escuela, Cristián Díaz.

Ayer se realizó el lanzamiento de este espacio, el que aún está en proceso de ejecución para su puesta en marcha, esperándose que quede habilitado para toda la comunidad educativa a partir del próximo semestre.

Esta etapa inicial contempla capacitaciones que el establecimiento debe realizar dentro de este año.

“

Es un espacio que está realizado para llamar a la calma, sobre todo cuando tenemos situaciones de desregulación emocional. Hay implementos tecnológicos, iluminación, táctiles, que de alguna manera permite volver a regular”.

Cristián Díaz, director de la escuela.



La inauguración del espacio se realizó con toda la comunidad.